

A l'attention des familles

Objet : Appels vidéo « SKYPE »

Madame, Monsieur,

A partir du 7 septembre, nous proposerons aux résidents et à leurs proches de participer à des sessions « Skype ». Ce logiciel téléchargeable gratuitement permet de passer des appels vidéo entre deux ordinateurs ou smartphones connectés à Internet, grâce à un microphone et des haut-parleurs, ou un micro-casque branché sur l'ordinateur.

Ces rendez-vous virtuels offrent ainsi la possibilité de pallier à l'éloignement géographique des familles au travers d'une interaction humaine multi-sensorielle. Il devient alors possible de voir et de parler avec un proche qui vit éloigné ou qui ne peut se déplacer. L'objectif étant de maintenir les liens sociaux et familiaux en partageant son quotidien ou des évènements particuliers : naissance d'un arrière petitenfant, fête de familles, ...



Si vous êtes intéressés par l'expérience ou souhaitez disposer d'informations complémentaires, nous vous invitons à vous rapprocher de l'animateur, Sébastien ANCIAUX au 05 63 53 74 29.

Nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos respectueuses salutations.

G. MARZOCCHI



Directeur EHPAD La Mazière